

El verbo que se repite en los Ro 1: 24, 26 y 28 es sumamente importante. La versión Reina-Valera dice que "Dios los entregó", mientras la versión DHH de estudio lo traduce "Dios los ha abandonado".

7 En resumen:

➔ ¿A qué los abandonó?

➔ ¿Por qué lo hizo?

Varios comentaristas sugieren que este abandono es, en cierto sentido, un castigo. Es decir, que el resultado del fastidio de Dios mencionado en el v. 18 es el abandono descrito en los versículos posteriores.

8 ¿En qué sentido el abandono sería un castigo?

9 En base a lo que hemos visto en este estudio, ¿por qué anda tan mal el mundo?
Hay varias causas.

10 ¿De qué manera lo que vemos a diario a nuestro alrededor o a través de los medios de comunicación evidencia estas verdades?